
PARTIE OFFICIELLE

FEU M. L'ABBÉ L.-AUG. GAUTHIER

Monsieur l'abbé Louis-Augustin Gauthier, ancien curé de Saint-Basile de Portneuf, décédé au Pensionnat Saint-Louis de Gonzague, Québec, le 14 décembre courant, à l'âge de 81 ans, était membre de la Congrégation de la Sainte Vierge du Petit Séminaire de Québec, de la Société ecclésiastique de Saint-Joseph et de la Société d'une Messe (section diocésaine).

Archevêché de Québec,
le 14 décembre 1917.

Jules LABERGE, ptre
Secrétaire.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

LES MOTIFS DE L'APOSTOLAT DES VOCATIONS

(SUITE)

2° *Besoins de vocations dans notre pays.* — Si maintenant nous jetons les yeux sur ce qui se passe en dehors de nos vieilles paroisses nous voyons que le besoin est encore plus grand. Actuellement un grand nombre de prêtres pourraient trouver de l'emploi spécialement dans les diocèses de Rimouski, de Témiscamingue, de Mont-Laurier où sont pressants les besoins de la colonisation et où il y a tant d'œuvres à faire pour que les populations puissent trouver certains avantages à s'établir dans ces endroits.

Dans l'immense territoire du Keewatin, il n'y a que 15 missionnaires dont les missions sont distantes de 150 à 200 milles les unes des autres. Quel vaste champ pour l'apostolat.

L'Ouest canadien nous envoie souvent un cri de détresse : " Des missionnaires ! Des missionnaires ! Il nous faut des missionnaires français, anglais, allemands, polonais pour chaque nationalité et d'autres pour les missions sauvages. Envoyez-nous